

【クラブ活動報告】

ロータリーカラーブ杯 ジュニアバドミントン大会

新宮ロータリーカラーブ

12月17日(日)、新宮市佐野にある新翔高校体育館にて、新宮ロータリーカラーブ杯ジュニアバドミントン大会(新宮バドミントン少年団主催、紀南バドミントン協会主管、新宮ロータリーカラーブ後援)が開催されました。1990年に第1回目がはじまり、今年で33回を数えます。

当日は地元をはじめ、遠方では和歌山県は上富田町から、三重県は伊勢市から(それぞれ新宮まで1時間半、2時間程度かかります)総勢約150人が参加し、各部門で熱戦が繰り広げられました。

少年団の方にお話を伺いますと、地元では少子化の影響で部員数も減少しているようです。ちなみに当カラーブでは他に小学生のチームを対象とした学童軟式野球大会のサポートもしておりますが、その子たちが地元の中学校に進学しても部員数減少で単独チームが組めず、他の中学校との合同チームになるそうです。

地元では部員数減少という問題があるものの、それでも各地から100名以上が参加してくれていますし、中には車で2時間かけて新宮の大会に参加してくれるチームもあります。

これからも青少年奉仕活動の一環として、日頃の練習の成果を存分に発揮できる機会であるこの大会を続けていきたいと思っております。



挨拶する 上松 RC会長

